

Abierta convocatoria para taller de crónica en la Casa de la Lectura

Miércoles, Mayo 25, 2016 | Autor: Elpaís.com.co



La Fundación Casa de la Lectura abrió su convocatoria al segundo ciclo del taller 'Crónica Ciudad de Cali, Ciudad Crónica'.

El taller es un espacio de construcción de ciudad a través de la crónica, dirigido a cronistas en ejercicio de los medios radiales, escritos y audiovisuales, cronistas en formación de todos las escuelas de Comunicación Social, cronistas empíricos y personas sin experiencia.

Los aspirantes deberán tener más de 18 años, vivir en Cali o residir en la ciudad por más de cinco años y enviar una crónica sobre la ciudad al correo casalecturafcl@gmail.com, con un máximo de extensión de 500 palabras, acompañado de sus datos personales número de cédula y teléfono.

El resultado final del taller será la publicación de las mejores crónicas en un especial del periódico El País. El taller, que inicia el próximo 18 de junio, tiene una duración de cinco

meses, todos los sábados de 2:30 p.m. a 5:30 p.m. en la biblioteca Nelsón Garcés Vernaza del Centro Cultural Comfandi.

La convocatoria estará abierta hasta el 8 de junio.

El taller es gratuito y cuenta con apoyo del programa nacional de Concertación del Ministerio de Cultura y la caja de compensación Comfandi.

Otra convocatoria

Este miércoles cierra la convocatoria para el taller de escritura 'Palabra Mayor', que realiza la Fundación Casa de la Lectura, con el apoyo del programa Relata del Ministerio de Cultura y Comfandi.

El taller está dirigido a la población mayor de 50 años. Los aspirantes deberán presentar un texto del género crónica, cuento o relato de un máximo de 300 palabras al mail casalecturafcl@gmail.com con el asunto Palabra Mayor.

La lista de personas seleccionadas será publicada en las redes sociales de la Casa de la Lectura el 28 de mayo.